

Asapme Teruel, en el acto central del día Mundial de la Salud Mental

La jornada sirve para defender sus derechos y reclamar más recursos

Redacción
Teruel

Representantes de Asapme Teruel participaron en diferentes actos organizados a nivel autonómico y estatal con motivo de la celebración del Día Mundial de la Salud mental.

Asapme Teruel, en representación de la Federación Salud Mental Aragón, acudió al acto central que organizó la Confederación Salud Mental España. El evento, que reunió a un centenar de personas en el Hotel Ilunion Pio XII de Madrid, fue presidido por la reina Letizia y contó con la intervención del ministro de Sanidad en funciones, José Manuel Miñones.

En su intervención, la reina aseguró que “todos necesitamos herramientas para afrontar la vida, de eso se trata la prevención”. Señaló también que “en este día mundial, sabremos más de cómo seguir trabajando para que no se vulneren los derechos de las personas con problemas de salud mental”.

En el acto tuvo lugar un conversatorio sobre el Manifiesto del Día Mundial de la Salud Mental, moderado por la presentadora y periodista Macarena Berlín, en el

que participaron Francisco Javier Moreno en representación del Comité Pro Salud Mental En Primera Persona y Rosa García de la Red Estatal de Mujeres de Salud Mental España. Estos dos grupos de la Confederación fueron los encargados, como cada año, de redactar el manifiesto, un documento con el que las personas con experiencia propia del movimiento asociativo hacen oír su voz para reclamar que se dejen de vulnerar sus derechos.

A continuación, Macarena Berlín entrevistó al rapero y compositor El Chojin y a la alpinista Edurne Pasaban, quienes compartieron su experiencia con la salud mental.

El acto finalizó con la actuación de El Chojin, quien interpretó la canción *Ríe cuando puedas, llora cuando lo necesitas*.

Humanización

Además, trabajadoras de la entidad acudieron el pasado viernes 6 de octubre a los actos organizados por el Fórum de Entidades Aragonesas de Salud Mental, bajo el eslogan *Protagonistas de una vida llena de sentido. Estigma 0*, que pretendía resaltar la importancia de la humanización de la salud mental y el impulso



Representantes de Asapme Teruel, con la reina Letizia

de medidas que favorezcan el respeto, la dignidad y la autonomía de las personas.

En esta ocasión, los actos se llevaron a cabo en el Centro Neuropsiquiátrico Nuestra Señora del Carmen de las Hermanas Hospitalarias de la localidad zaragozana de Garrapinillos, coincidiendo con los 50 años de presencia de esta entidad en Aragón.

El acto comenzó con la intervención del presidente del Fórum, Alfonso Cerdán, quien incidió en la necesidad de mantener

la colaboración con la sanidad pública, “para seguir dando respuesta a las necesidades de atención en salud mental y para que el sistema público se beneficie de nuestros recursos especializados. Trabajando juntos, podemos ofrecer una atención más completa y efectiva a quienes la necesitan”.

Las declaraciones de Cerdán recalcan la importancia de la colaboración y la integración en la atención de salud mental y reflejan un compromiso continuo en

la mejora de la calidad de vida de las personas que enfrentan desafíos en este aspecto.

El presidente del Fórum afirmó que esta colaboración es esencial para abordar las nuevas necesidades de atención y para aumentar las capacidades de atención a un mayor número de personas.

También resaltó que el sistema público se beneficia enormemente de la experiencia y los recursos especializados ofrecidos por las 16 organizaciones que conforman el Fórum, que se han consolidado como un referente en la Comunidad.

En cuanto a la asignación de recursos económicos, Cerdán señaló la insuficiente dotación presupuestaria como un desafío crítico. “Tenemos que ser conscientes de que, sin recursos, este proyecto no tiene viabilidad. Sin recursos, no podremos avanzar”, advirtió. Subrayando la importancia de los recursos adecuados para ofrecer atención de calidad en salud mental.

Uno de los momentos destacados de la jornada fue una mesa redonda sobre *La Humanización en la atención a la salud mental*, a cargo de Nuria García, jefa de enfermería y enfermera especialista en salud mental; y Ana Clemente, trabajadora social.

“La visión de un profesional de la salud no debería reducirse solo a prevenir la muerte, sino a mejorar la calidad de vida, por lo que si se trata una enfermedad, se gana o se pierde. Si se trata a una persona, siempre se gana y no importan los resultados”, aseguró esta última.

Redacción
Teruel

Atadi y Grupo Arcoiris cooperan desde hace años como parte de su apuesta por la economía social en la provincia de Teruel. En 2020, ambas entidades dieron un paso más y Atadi se convirtió en colaborador externo de la Correduría de Seguros Arcoiris del Matarraña SL gracias a un acuerdo de colaboración entre ambas entidades. En virtud de dicho acuerdo, Atadi ofrece un programa de seguros, a través de la correduría, para que tanto personas vinculadas a la asociación (usuarios, familias, trabajadores, etc.) como cualquier otra persona que lo desee, puedan participar en este proyecto solidario.

Este programa de seguros incluye seguros de hogar, salud,

Atadi apuesta por la economía social en la provincia y anima a ser solidarios al contratar seguros

La entidad coopera con Seguros Arcoiris del Matarraña

multirriesgo industrial, vehículos y maquinaria, vida, decesos y responsabilidad civil, incluidas algunas cuestiones específicas relacionadas con el ámbito de la discapacidad, como puede ser la responsabilidad civil por uso de silla de ruedas.

Se trata de un seguro solidario porque “las personas que contactan con Atadi para contratar su

seguro, además de obtener asesoramiento y condiciones más ajustadas a sus necesidades, colaboran con la entidad contribuyendo a nuestra labor”, explica el director administrativo de Atadi, José Antonio Mora. Se trata de una iniciativa innovadora que aúna seguridad, solidaridad y compromiso social con el respaldo de una correduría de seguros

con amplia trayectoria y reconocida solvencia.

“Confiamos plenamente en Grupo Arcoiris y, por extensión, en la Correduría de Seguros Arcoiris del Matarraña”, remarca José Antonio Mora, “porque somos testigos de su excelente desempeño y sus buenas prácticas a lo largo de todos estos años”. Y añade: “Grupo Arcoiris es un re-

ferente, un ejemplo de que el desarrollo económico y el progreso pueden y deben ser sostenibles y poner a las personas en el centro”.

Apoyo a los usuarios

El director de Negocio de Correduría de Seguros Arcoiris del Matarraña SL, Pablo Bobadilla Citolet, apunta: “Las razones por las cuales Grupo Arcoiris mostró un claro interés en colaborar con Atadi son el carácter social y de constante apoyo a sus usuarios y familias; la seriedad, solvencia y reconocido prestigio de Atadi en el ámbito de la ayuda a la dependencia; y, fundamentalmente, el ánimo de Atadi de ofrecer servicios y apoyo a sus usuarios dependientes y familias en su propio territorio, con la mayor cercanía posible a sus hogares”.

